

En menos de 24 horas, 91 defensores de la paz y Derechos Humanos fueron amenazados.

Por segunda vez en menos de 24 horas, 91 defensores de la paz y los Derechos Humanos fueron amenazados de muerte a través de un correo electrónico que, en este caso, está firmado por el grupo paramilitar Águilas Negras, según denunciaron este martes varias asociaciones.

Pese a que el número de amenazados es el mismo, en la lista recibida este martes hay tres nombres que no aparecen en el mensaje del lunes.

En este segundo mensaje, cuyo asunto es «objetivo militar», el grupo paramilitar da quince días a los amenazados para abandonar Colombia y acusa a los activistas de ser «guerrilleros comunistas».

Entre las personas amenazadas se encuentra una de las víctimas que participó en el primer grupo que viajó a La Habana en el marco de las audiencias previstas por la Mesa de Conversaciones.

Asimismo, en los planfletos se lee que van a «a picar en pedacitos» a los activistas y, al igual que en el primer correo, abundan los insultos y las amenazas contra sus familiares.

Del mismo modo se repiten las críticas a la defensa que los activistas hacen del proceso de paz con la guerrilla de las FARC y aseguran que «ese puto cuento no se lo come nadie».

Fuentes del Movimiento Nacional de Víctimas de Crímenes de Estado (Movice), algunos de cuyos directivos están en la lista de amenazados, comentaron a Efe que «no se puede menospreciar ningún hecho victimizante» y menos cuando estos se producen de forma reiterada.

En este sentido ratificaron la solicitud al Estado de que tome medidas para proteger a los amenazados ya que, según dijeron, hasta ahora no se ha tomado ninguna.

Otra de las amenazadas, Jael Quiroga, de la Corporación Reiniciar, hizo un llamamiento urgente a través de un comunicado de prensa para «que cesen los señalamientos contra las defensoras y los defensores de derechos humanos».

La oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los

Derechos Humanos condenó las amenazas de muerte enviadas por correo electrónico a más de 90 defensores y defensoras de derechos humanos, que trabajan por la paz. Por lo que la organización hizo un llamamiento al Estado, la Fiscalía y la Unidad de Protección para que se adopten medidas urgentes que garanticen la vida y la integridad de las personas amenazadas.

www.semana.com/nacion/articulo/defensores-de-ddhh-denuncian-amenazas-de-muertes/402248-3